

PlantaDoce.

Público

Abbott se adjudica el reparto de dispositivos para la diabetes en Extremadura por 3,2 millones

El Servicio Extremeño de Salud ha adquirido el sistema flash de monitorización de glucosa “freestyle libre 2” de la compañía estadounidense para suministrar los equipamientos sanitarios de la provincia de Badajoz.

J.Vera
5 abr 2022 - 04:58



La industria *farma* refuerza el sistema sanitario Extremadura. El Servicio Extremeño de Salud ha adjudicado a **Abbott el suministro de dispositivos para la diabetes por 2,9 millones de euros**, según se desprende del perfil del contratante autonómico.

La administración regional ha adquirido el sistema flash de monitorización de glucosa “freestyle libre 2” propiedad la *medtech* estadounidense. El plazo de ejecución del contrato es de doce meses y se contempla una prórroga de otro año, **por lo que el valor estimado de la adjudicación se dispara hasta 6,4 millones de euros**.

El Sistema flash de monitorización de Glucosa Free Style, nombre que recibe esta tecnología, tiene dos componentes principales formados por un lector y un sensor. El

1/2

<https://www.plantadoce.com/publico/abbott-se-adjudica-el-reparto-de-dispositivos-para-la-diabetes-en-extremadura-por-32-millones>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

primero se usa para escanear inalámbricamente el sensor y obtener las lecturas de glucosa realizadas por el segundo.

La monitorización de glucosa utilizada por Abbott **no necesita pinchazos rutinarios en el dedo para medir los niveles de glucosa en sangre**. Este sistema está indicado para medir los parámetros en el líquido ubicado entre las células en personas de más de cuatro años que sufran diabetes mellitus.

Abbott cuenta con un equipo formado por 103.000 empleados y está presente en más de 160 países

Hace un año y medio, en noviembre de 2020, Extremadura ya adjudicó a Abbott el suministro de esta misma tecnología para abastecer al sistema sanitario de la región. En este caso, **el importe del contrato fue menor, de 1,4 millones de euros**, aunque el plazo fue el mismo, de un año.

Otra comunidad autónoma que ha confiado recientemente en la *medtech* estadounidense ha sido Canarias. El pasado julio, el Gobierno insular adjudicó a Abbott el reparto de estos sistemas por tres millones de euros. En este caso, el plazo de ejecución fue también de doce meses.

Abbott es una de las principales compañías en el cuidado de la salud a escala global. Su cartera abarca productos especializados en el área de diagnóstico, dispositivos médicos, productos nutricionales, así como medicamentos genéricos. La farmacéutica cuenta con **una plantilla formada por 103.000 empleados y está presente en más de 160 países**.

En España, el laboratorio cuenta con aproximadamente 700 empleados distribuidos en cinco centros: la sede central en Madrid, además de otros dos centros en la capital, a los que se suman instalaciones en Barcelona y Granada.